

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Destacar la actuación del equipo de rugby femenino *Las Yagaretés*, quienes se consagraron **bicampeonas** del **Campeonato de Seven Sudamericano Femenino 2024** que se disputó en el Complejo Deportivo Villa María del Triunfo, en la ciudad de Lima, Perú, entre en 26 y 27 de octubre de 2024.

Arq. Dante López Rodríguez
Diputado Nacional

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El presente proyecto tiene por objeto singularizar el desempeño de la selección argentina de rugby femenino, Las Yagaretés, quienes por segundo año consecutivo se consagraron campeonas del Campeonato de Seven Sudamericano Femenino de Rugby 2024, manteniendo así en el nivel más alto del continente. Asimismo, este logro les otorgó también la clasificación necesaria para participar en el campeonato Challenger Series 2025 y en los Juegos Panamericanos Junior 2025.

Argentina se alistó de la siguiente manera: Azul Medina, Antonella Reding, María Taladrid, Virginia Brígido, Paula Pedrozo (capitana), Sofía González y Talía Rodich. Luego ingresaron, Dolores Berti, Andrea Moreno, Candela Delgado, Cristal Escalante y Malena Díaz. Los tries argentinos los apoyaron Talía Rodich, Virginia Brígido y María Taladrid, mientras que Virginia Brígido acertó una conversión.

El Seven Sudamericano es un torneo anual que reúne a las selecciones nacionales de rugby femenino de Sudamérica, organizado por la Confederación Sudamericana de Rugby (CONSUR) y forma parte del circuito de competencias que promueve el desarrollo del rugby en la región. Participan selecciones de países como Argentina, Brasil, Chile, Paraguay, Uruguay y otros que están en desarrollo en el rugby femenino.

Uno de los principales objetivos del evento consiste en promover el rugby femenino en Sudamérica, fomentar la competencia y ayudar a las selecciones a prepararse para eventos internacionales como, por ejemplo, el Mundial de Rugby Femenino y los Juegos Olímpicos. Además de la competencia en sí, el torneo busca incentivar el deporte a nivel local, aumentar la visibilidad del rugby femenino y promover la participación de las mujeres en el deporte. Desde su creación, el Campeonato ha ido creciendo en popularidad y nivel competitivo, contribuyendo así a la mejora de las estructuras de rugby femenino en los países

participantes y ha sido un espacio importante para el descubrimiento y desarrollo de talentos en la región.

El torneo no sólo beneficia a los equipos y atletas, sino que también inspira a nuevas generaciones de jugadoras, contribuyendo al empoderamiento de las mujeres en el deporte y promoviendo la igualdad de género en el rugby.

El rugby femenino ha experimentado un crecimiento significativo en las últimas décadas, tanto a nivel de participación como de visibilidad. Cada vez más mujeres se están uniendo al rugby, desde niveles juveniles hasta profesionales. Practicar este deporte puede ayudar a las mujeres a desarrollar confianza, habilidades de liderazgo y trabajo en equipo. Además, promueve un estilo de vida saludable y puede ser un espacio para la socialización y el apoyo entre mujeres.

En términos de inclusión y diversidad, se están realizando esfuerzos para hacer que el rugby sea accesible para todas las mujeres, independientemente de su origen o habilidades físicas.

El rugby femenino no sólo se está consolidando como deporte en crecimiento, sino que también está desempeñando un papel crucial en la promoción de la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres a nivel global.

En virtud de los fundamentos expresados, solicito a mis pares el acompañamiento en el presente proyecto de resolución.

Arq. Dante López Rodríguez
Diputado Nacional